

*Le Honduras demande
l'exclusion de Cuba de la liste
illégal des États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juin (RHC) Le gouvernement du Honduras a demandé le retrait de Cuba de la liste arbitraire des pays présumés soutenant le terrorisme établie par les États-Unis, selon une notification du ministère des Affaires étrangères de l'île, publiée aujourd'hui.

La nation hondurienne a exprimé son soutien à Cuba en exigeant l'exclusion de notre pays de la liste des États soutenant le terrorisme, a révélé le ministère des Affaires étrangères dans un message sur X (anciennement Twitter).

Il a également publié un communiqué du ministère des affaires étrangères et de la coopération internationale du pays, qui considère l'inscription de Cuba sur la liste comme une atteinte au développement et au bien-être du peuple cubain.

Le Honduras demande au gouvernement des États-Unis, au nom de la coexistence harmonieuse de la communauté internationale, de retirer la République de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme, indique le texte.

Il réitère également son rejet des qualifications unilatérales contraires au droit international, y compris le principe de l'égalité souveraine des États, l'interdiction d'intervenir dans les affaires de chaque pays et le principe de la résolution pacifique des conflits internationaux.

Le gouvernement hondurien a également exprimé sa solidarité avec Cuba, « qui subit depuis plus de six décennies l'impact brutal du blocus commercial, économique et financier imposé par les États-Unis ». (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356351-le-honduras-demande-l'exclusion-de-cuba-de-la-liste-illegale-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba